

INTERKOMMUNALE ALLIANZ NM-ARGE 10



LIEBE MITBÜRGERINNEN UND LIEBE MITBÜRGER

die neue Förderoption "Regionalbudget" des Amtes für Ländliche Entwicklung hat viel Anklang bei engagierten Akteuren des NM-Arge 10 Gebietes gefunden. Eine Vielzahl unterschiedlicher Projekte wurden dem Entscheidungsgremium vorgelegt, welches die Projekte anhand einer Bewertungsmatrix beurteilt und entschieden hat, welche Kleinprojekte eine Förderung erhalten sollen. Mit einer Gesamtfördersumme von 92.565 EUR wurde das vorhandene Budget von 100.000 EUR nahezu vollständig ausgeschöpft! Wir freuen uns sehr über die hohe Nachfrage und wünschen allen Projektträger*innen gutes Gelingen. Folgende Kleinprojekte erhalten eine Förderung aus dem Regionalbudget:

- E-Bike Ladestationen in Lauterhofen, Pilsach und Velburg
- Meditationswanderweg in Lauterhofen, Pilsach und Velburg
- Versorgungsstand TV Velburg
- Mobile Bühne Breitenbrunn
- Lehrbienenstand Lauterhofen
- Pavillon Finsterweiling
- Historischer Brunnen See
- Brunnen mit Kieselbecken Ittlhofen
- Felsenkeller Langenmühle
- Kühlzelle Dorfladen Deusmauer



Foto: Lisa Paulus Markt Breitenbrunn

WIR SIND NM-Arge 10!

Diesmal im Profil **MARKT BREITENBRUNN**

Im Markt Breitenbrunn finden Sie die **Wallfahrtskirche Sankt Sebastian**.

Auf einem Felsen gelegen inmitten der Natur wurde die Kirche 1386 errichtet und 1401 geweiht. Das Wahrzeichen des Ortes besteht aus einem achteckigen Zentralbau mit zwei Türmen samt Zwiebelhauben. Im Zweiten Weltkrieg stark in Mitleidenschaft gezogen, wurde die Kirche 1946 wieder aufgebaut. Die Kirche beherbergt einen barocken Hochaltar sowie aufwendig gestaltete Seitenaltäre.

Seit 1992 hat die Verwaltung des Marktes ihren Sitz in adeligen Gemäuern. 1740 erbaut, befand sich das **Tilly-Schloss**, auch bekannt als Montfort-Schloss, einst im Besitz der Reichsgräfin von Tilly-Monfort. Der Rathausgarten bezaubert durch Rosenstöcke, einem Brunnen und einer Bank, welche zum Verweilen einlädt. Direkt nebenan befindet sich das, im Privatbesitz befindliche, Gumpenberg-Schloss. Die identische Kopie des Tilly-Schlusses wurde 1746 durch Freiheit von Gumpenberg erbaut.

Wen es ins Grüne lockt, dem sei das **Heutal** empfohlen. Zwischen Breitenbrunn und Wissing gelegen, ist dieses Biotop sowohl Naturschutz- als auch Vogelschutzgebiet. Entlang der Wissinger Lauer schlängelt sich, gesäumt von Wald und Wiesen, ein gut ausgebauter Rad- und Wanderweg entlang. Das Tal zeichnet sich durch Wälle und Quellen aus und ist ein wunderbarer Ort um Erholung zu finden. Inmitten des Tals befindet sich ein Kinderspielfeld auf welchem sich die kleinsten Besucher austoben können.